



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 10 de diciembre 2023

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

📺 #DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador.
#NacidosParaSerHeroes. [Ver más](#)

@MuseosDefensaEC

👉 Expresamos nuestro sincero agradecimiento a quienes fueron parte de este Encuentro Cultural en el #AntiguoCírculoMilitar🇪🇨 por #FiestasDeQuito2023: 🙌🙌🙌
✓📄Abedul Schooling
✓📄Ballet Folklórico Kalpañan
✓📄Allegretto. [Ver más](#)

@MuseosDefensaEC

👉 Para cerrar las #FiestasDeQuito2023 en el Museo #TemploDeLaPatria🇪🇨, viajamos al pasado con Alejo el Oso🐻 y reimaginamos las escenas y personajes de las leyendas quiteñas 🇪🇨 junto a nuestros visitantes. [Ver más](#)

@MuseosDefensaEC

👉 ¡Cerramos con broche de oro 🏆 las #FiestasDeQuito2023! 🇪🇨
El aprendizaje y la diversión fueron los componentes esenciales para que nuestros visitantes 👥 conozcan la belleza de nuestra ciudad capital 🇪🇨 en el juego de memoria del Museo #CasaDeSucre. [Ver más](#)

@MuseosDefensaEC

🎵🎶 En el #AntiguoCírculoMilitar🇪🇨, disfrutamos de una mañana llena de música, baile y diversión, celebrando a la "Carita de Dios".

🌟🙌 El evento fue todo un éxito, con una asistencia masiva que fue testigo del increíble talento de grandes y pequeños. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Perforación clandestina de combustible. El Universo

La Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas reportó también la perforación clandestina de una tubería del poliducto, en el sector rural Santa Elvira, en Quindiné. En el lugar se encontró un tanquero tipo tráiler, una cisterna con capacidad de almacenamiento de 10.000 galones, 20 metros de manguera de 2 pulgadas y un acople. No hay reportes de detenidos, mientras personal de EP Petroecuador y Fuerzas Armadas se encuentran reparando el daño. [Ver más](#)



La expedición ecuatoriana en la Antártida reabrió la estación científica Pedro Vicente Maldonado. Ecuavisa

La XXVII Expedición Antártica Ecuatoriana comenzó el pasado 2 diciembre y sus integrantes ya realizan las primeras tareas. Entre el 7 y 8 de este mes, el grupo compuesto por 25 funcionarios de la Armada realizó tareas para poner operativa la estación científica Pedro Vicente Maldonado, en el Continente Blanco. LEA: Ecuador se alista para regresar a la Antártida, pero sin buque propio para llegar a su base científica El Instituto Oceanográfico y Antártico señaló que esta estaba cubierta en un 40% de nieve, por lo que fue necesario removerla para facilitar la movilidad e ingresar a la estación. [Ver más](#)



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 10 de diciembre 2023

<p>Más prevención y estrategias en diciembre. El Universo Todas las medidas de prevención son útiles. Autoridades, fuerza pública, sector privado y ciudadanos debemos coincidir en el fortalecimiento de la seguridad. Diciembre es un mes de alta actividad comercial, pero también de riesgos. En las estadísticas crecen robos, estafas y otros delitos. La empresa pública Segura EP, del Municipio de Guayaquil, registra en lo que va del año 9.014 robos a personas (22.145 robos en general). Ver más</p>	
<p>Delincuentes "salen por docenas de los matorrales" en anillo vial de Quevedo. Primicias Conducir en bus a través de los cerca de 40 kilómetros del anillo vial de Quevedo (en Los Ríos), en un tramo de la carretera más insegura de Ecuador, se asemeja a jugar a la ruleta rusa. Cada noche, los conductores de vehículos de carga o de pasajeros (y de autos particulares que cruzan bajo su riesgo) se enfrentan a la posibilidad de ser asaltados, baleados o secuestrados por las bandas criminales Los Lobos y Choneros, que operan en el sector. Ver más</p>	
<p>791 paquetes de droga fueron decomisados en Santa Elena. Primicias La cisterna de un domicilio, en Santa Elena, servía para encaletar los paquetes de droga, hasta que la Policía Nacional realizó el allanamiento. Este operativo dejó como resultado a una persona detenida y 791 paquetes de cocaína decomisados. La acción policial, bautizada como Pandora, se realizó la madrugada de este 9 de diciembre de 2023, en una casa ubicada en el cantón La Libertad. El inmueble funcionaba con un centro de acopio de la cocaína. Ver más</p>	
<p>Anillo vial de Quevedo: Choneros y Lobos migran al secuestro contra particulares. Primicias La Policía de Los Ríos dice haber reducido en 80% los ataques y robos contra transportistas de carga y buses interprovinciales en ejes viales de Quevedo. Pero en el último mes se registran al menos tres casos de secuestro contra ocupantes de vehículos particulares. El más reciente intento de secuestro en el anillo vial de Quevedo (Los Ríos) se registró la noche del 7 de diciembre, contra un funcionario municipal. La Policía Judicial impidió el plagio en el ingreso al recinto San Carlos, enfrentándose a disparos con siete asaltantes. Ver más</p>	
<p>Dos policías de Sucumbíos fueron heridos durante ataque de delincuentes. El Universo Dos policías fueron atacados en General Farfán, cantón Lago Agrio, por sujetos que se desplazaban en una camioneta. Las versiones preliminares indican que los uniformados resultaron heridos. Uno registraba una herida en una de sus manos y otro en la espalda. La situación se produjo la tarde de este viernes y los uniformados fueron llevados a una casa de salud. Según medios locales de Sucumbíos, los uniformados fueron atacados con armas de fuego por parte de sujetos que se trasladaban en una camioneta. Ver más</p>	
<p>Un presunto asaltante fue abatido y otro resultó herido en la vía Perimetral tras enfrentamiento con policías. El Universo Un enfrentamiento entre dos supuestos asaltantes y uniformados de la Policía Nacional dejó como resultado un fallecido y un herido. El hecho se registró aproximadamente a las 17:00 de este sábado, 9 de diciembre, a la altura de la calle 23 y vía Perimetral, con sentido al sector de Tres Bocas. Ver más</p>	
<p>Un pescador secuestrado fue liberado; sus captores pedían USD 200 000. Primicias Después de cuatro días secuestrado, un pescador oriundo de Manta fue liberado por la Policía Nacional. El hombre había sido sacado de su domicilio por dos antisociales, según comentaron sus familiares. El incidente se dio el pasado 5 de diciembre de 2023, cuando el hombre descansaba en su casa, en la zona de Liguíqui, Manta. Los familiares acudieron a la Policía Nacional, luego de que los captores pidieran un rescate de USD 200 000. Ver más</p>	
<p>'Aquí los delincuentes, los asesinos se permiten filmar el cometimiento de delitos y ese grado de impunidad nos lleva a una reincidencia', dice Víctor Herrera comandante de la Zona 8. El Universo El general Víctor Herrera, comandante de la Zona 8, encabezó el miércoles, 6 de diciembre, el inicio de los operativos conjuntos con las Fuerzas Armadas en los tres distritos con más muertes violentas de esta jurisdicción: Durán, Nueva Prosperina y Sur. Entre los tres concentran más del 85 % de crímenes en este territorio, integrado por los cantones Guayaquil, Durán y Samborondón, que hasta el 5 de diciembre reportó 2.535 asesinatos. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 10 de diciembre 2023

En Balzar detienen a banda de asaltantes. Expreso

Un golpe a las bandas del sector. La forma sospechosa en que circulaban una camioneta y un taxi logró que la policía de Balzar desarticule una banda delictiva que se dedicaba al asalto y robo de camiones y vehículos. Según informó la Policía Nacional, los delincuentes operaban por las noches en la vía Balzar-El Empalme para poder abordar los vehículos. [Ver más](#)



Hombre que salió a vender su carro y desapareció fue asesinado en el suburbio. El Universo

El hombre que había salido a encontrarse con personas interesadas en comprar su automóvil fue asesinado en las calles Oriente y la 27, según datos policiales. Desde el jueves anterior, autoridades estaban tras la pista del paradero del hombre que había salido a realizar la transacción de su automóvil, una camioneta Ford; sin embargo, perdió contacto con sus allegados. En su teléfono no había respuesta a mensajes ni llamadas. [Ver más](#)



En Pedro Carbo, una balacera dejó un fallecido y arruinó un bingo solidario. Expreso

“Recién llevábamos el primer juego del bingo, cuando se escuchó la balacera atrás del polideportivo”, relató Marcela sobre el asesinato de Wilter Gabriel Ruiz Matamoros, a una cuadra de una vivienda del barrio Mis Ensueños, oeste de Pedro Carbo, provincia de Guayas. La víctima, de aproximadamente 29 años, caminaba a pie cerca del río Jerusalén, que cruza por el mencionado barrio. Desconocidos lo interceptaron y le descargaron más de cuatro disparos en la cabeza y tórax, dejándolo sin vida en posición fetal entre la vegetación de gramalotes del desolado lugar. [Ver más](#)



Prisión preventiva para hombre hallado con una tonelada de cocaína en cisterna. Expreso

Un juez ordenó prisión preventiva para hombre detenido en el cantón La Libertad, provincia de Santa Elena, con una tonelada de droga encajetada en una cisterna. Inteligencia policial logró ubicar el domicilio donde se almacenaban los bloques del alcaloide. Según informó la Fiscalía General del Estado (FGE), el magistrado acogió los elementos de convicción presentados y dictó prisión preventiva para el detenido. Él fue hallado en una casa donde se guardaban 922 kilos de clorhidrato de cocaína en bloques. [Ver más](#)



Así operan los ‘arranchadores’ en moto en diferentes sectores de Guayaquil. El Universo

Una pareja iba caminando por la zona de Montebello, en el norte de Guayaquil. Era cerca del mediodía cuando dos sujetos en motos se acercaron y en cuestión de segundos sacaron un arma y les robaron. Ocurrió en la calle principal que da acceso a ese sector. La pareja, asustada, entregó todas sus pertenencias y los sujetos salieron en precipitada marcha de la calle y tomaron por la vía Perimetral. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#SantoDomingo @FFAAECUADOR intensifican las operaciones militares de control vigilancia en los sectores #Quinindé y #SanElvira, se pudo detectar una perforación clandestina donde se decomisó:

1 trailer cisterna con capacidad de 10.000 galones.

20 metros de manguera.

01 acople. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas

Las @FFAAECUADOR ejecutaron operaciones de vigilancia y control de los espacios marítimos, a la altura de #Rocafuerte, se aprehendieron a tres ciudadanos que transportaba 1375 galones de combustible de manera ilegal, además se decomisó: 3 motores y un lanchón. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas

Las @FFAAECUADOR, ejecutando patrullajes móviles en el sector #Gatazo, se logró la aprehensión de dos ciudadanos que se transportaban en un vehículo con actitud sospechosa, luego del registro se verificó que el taxi estaba reportado como robado. [Ver más](#)



@armada_ecuador

☐RESCATE☐ #Galápagos | La #ArmadaEcuatoriana informa el rescate de 03 tripulantes de la embarcación "Stephania", que realizaba faenas de pesca a 60 MILLAS NÁUTICAS al norte de la #IslasIslaBela, la embarcación presentó desperfectos y no podían retornar a puerto. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 10 de diciembre 2023

Effectivos militares realizaron el colapso de bocaminas en #Zaruma

Soldados del Grupo de Caballería Blindada N.º 4 Febres Cordero, realizaron operaciones militares de apoyo a otras instituciones del Estado (ARCERNNR) en la zona de exclusión minera en los sectores de El Calvario y Vizcaya del cantón #Zaruma, donde se realizó el colapso de tres bocaminas con material explosivo.

Estas operaciones militares continuarán de manera indefinida como parte de las acciones establecidas por la CECMI (Comisión Especial de Control de Minería Ilegal) en el Plan de Emergencia de Contención Zaruma. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#LosRíos

Las @FFAAECUADOR ejecutando operaciones militares en la ciudad de #Quevedo, durante el registro de un vehículo, se aprehendió a un ciudadano que transportaba: 1 pistola traumática, 2 municiones y 1 alimentadora de 9mm. sin los permisos correspondientes. [Ver más](#)



COYUNTURA

Noboa viajó hacia Argentina tras daño en el avión presidencial. Primicias

El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, no pudo viajar este sábado 9 de diciembre a la hora prevista hacia Buenos Aires. Un daño en el avión presidencial retrasó la salida del Primer Mandatario, quien abordó otra aeronave. No se anunciaron las causas que ocasionaron ese desperfecto en el aparato, estacionado en Guayaquil. La Secretaría General de Comunicación señaló que se realizaron las "gestiones necesarias" para concretar el viaje de Noboa y la comitiva hacia Argentina, para asistir a la posesión de Javier Milei como presidente de ese país. [Ver más](#)



Diego García-Sayán: "No se están seleccionando a los mejores jueces" Expreso

La Misión Internacional de Observación del proceso de renovación de la Corte Nacional de Justicia de Ecuador hizo un informe preliminar con muy preocupantes observaciones al trabajo del Consejo de la Judicatura, que es el organismo que lleva adelante el concurso. Señaló que el concurso no ha cumplido con los estándares mínimos de transparencia y de rigurosidad y no descarta sugerir que todo el proceso se lo vuelva a hacer desde el principio. Diego García-Sayán es uno de los miembros de la Misión. Exministro de Relaciones Exteriores y de Justicia del Perú, además de experto sobre este tipo de procesos en el mundo, conversó con EXPRESO desde Lima, Perú, donde vive. [Ver más](#)



Asamblea y Fiscalía miden fuerzas en medio del trámite de la solicitud de juicio a Diana Salazar. La Hora

El jueves 7 de diciembre de 2023, y el viernes 8, estuvo marcado por un espectáculo de cruce de comunicados entre la Fiscalía y la Asamblea Nacional. La solicitud para el inicio de un juicio político en contra de Diana Salazar, titular de la fiscalía general del Estado (FGE) promovido por la bancada de la Revolución Ciudadana y que está en trámite en la Asamblea Nacional, desató en menos de 48 horas un cruce de comunicados entre el ministerio Público y la Función Legislativa. [Ver más](#)



Caso Encuentro: defensa de Danilo Carrera solicitará que juez anticorrupción que lleva el proceso se excuse por una supuesta 'parcialidad' hacia la Fiscalía. El Universo

A dos semanas de iniciado el proceso penal por el delito de delincuencia organizada, la defensa de Danilo Carrera, uno de los ocho procesados dentro del denominado caso Encuentro, anuncia que pedirá que Renán Andrade, juez de la Unidad Especializada en el Juzgamiento de Delitos de Corrupción y Crimen Organizado, se excuse de seguir en la causa ante una "evidente parcialidad" hacia la Fiscalía General del Estado. Calixto Vallejo, abogado de quien es cuñado del expresidente Guillermo Lasso, sostiene que además de la parcialidad hacia la Fiscalía dirigida por Diana Salazar, las actuaciones del juez anticorrupción también han evidenciado supuestamente un patrón de falta de motivación con serios indicios de lo que ellos considerarían manifiesta negligencia. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 10 de diciembre 2023

<p>Venezolanos esperan que el acoso termine en Pelileo. Primicias Rohán Sánchez, uno de los venezolanos que residen en Tungurahua, mantenía con dudas, pero ha tomado una decisión. Se regresa a su natal Valencia, en Venezuela. Hace dos años llegó a Pelileo con muchas ilusiones. No se queja, pues asegura que todo ese tiempo logró trabajar y estar estable junto a su mujer. En sus planes estaba seguir viviendo en el cantón de Tungurahua, pero cambiaron bruscamente desde el 14 de noviembre, cuando integrantes venezolanos de un grupo delictivo dispararon contra policías. En ese enfrentamiento murió el sargento segundo Wilson Ortiz y también falleció un delincuente; otros cuatro están con prisión preventiva. Ver más</p>	
<p>La cédula reemplaza al carné de discapacidad en todo trámite. Expreso El carné de discapacidad desaparece y ahora se usará solo la cédula de identidad. Así informó el Consejo Nacional para la Igualdad de Discapacidades (Conadis). “La cédula de identidad o ciudadanía es el único documento requerido para todo trámite de acciones afirmativas para personas con discapacidad en los sectores público y privado”, afirmó el organismo. En el país existen registradas ante el Conadis 471.205 personas con discapacidades físicas, intelectuales, auditivas, visuales y psicosociales; el 40 % son personas entre 36 y 64 años. Las personas con discapacidad pueden acceder a los beneficios que otorga el reglamento de la Ley Orgánica de Discapacidades (LOD). Para esto deben tener un porcentaje de discapacidad igual o superior al 30 %. Ver más</p>	
<p>Testaferros de corruptos están hasta en equipos de fútbol, según el embajador de EE. UU. en Ecuador. El Universo Durante un evento universitario en Quito, el embajador de Estados Unidos en Ecuador, Michael Fitzpatrick, hizo fuertes revelaciones sobre personas ligadas al narcotráfico y la corrupción que estarían involucradas con ciertas actividades para lavar dinero y que buscan “capturar otros sectores del Estado”, como el sistema de Justicia. Ver más</p>	
<p>400 personas y 110 casas afectadas dejan los desbordamientos de ríos en Muisne, según balance de Servicio de Riesgos. El Universo Un balance realizado este sábado, 9 de diciembre, por el Servicio de Riesgos de Ecuador determina que los desbordamientos de ríos en Muisne dejan 400 personas y 110 casas afectadas. Estos desbordamientos se registraron tras las fuertes lluvias del 5 y 6 de diciembre, y afectaron varias poblaciones de Esmeraldas, como Muisne, San Gregorio y otros recintos. Ver más</p>	
<p>Ministro de Economía en reunión de CAF: “fortalecemos la cooperación y alianzas estratégicas” El Universo El ministro de Economía y Finanzas, Juan Carlos Vega, participó en la reunión del Directorio de CAF-banco de desarrollo de América Latina y el Caribe que se realizó en Río de Janeiro. “Fortalecemos la cooperación y alianzas estratégicas”, indicó el funcionario que estuvo con 21 ministros de Economía y Finanzas, presidentes de Bancos centrales y altas autoridades de los países accionistas en este encuentro realizado en Brasil. Ver más</p>	
<p>7% de las empresas en Ecuador piensan implementar la reducción de la jornada laboral. La Hora Este porcentaje es el más bajo de la región. En países como Panamá, el 41% están con la reducción de la jornada; mientras en Perú el 16%; y en Argentina el 15%. En Ecuador apenas el 7% de las empresas consultadas tienen pensado implementar la reducción de la jornada laboral. Comparada con la región, es la cifra más baja, ya que en Panamá se registra el 41%; en Perú el 16%; y en Argentina el 15%. Ver más</p>	
<p>Día de los Derechos Humanos se conmemora con una marcha. Expreso Este domingo 10 de diciembre se celebrará el Día de los Derechos Humanos, al cumplirse 75 años de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, proclamada por la Asamblea General de Naciones Unidas (ONU). En Guayaquil, bajo el lema ‘Vencer el miedo, construir esperanza’, diversas organizaciones sociales, colectivos ciudadanos, gremios e instituciones públicas realizarán una marcha por la avenida 9 de Octubre. La concentración será a las 09:00 en el parque Centenario, en Lorenzo de Garaycoa y 9 de Octubre. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 10 de diciembre 2023

La jugada, el truquito, la maroma... ¡Ay, bendito! Expreso

El presidente de la Asamblea, Henry Kronfle, lo ha dicho de todas las maneras posibles: no apoya el juicio político a la fiscal general del Estado Diana Salazar. Sin embargo, paradójicas de la vida, es capaz hasta de violar la ley para impulsarlo. Esta semana, en el Consejo de Administración Legislativa, los votos del Partido Social Cristiano y sus aliados de la bancada de gobierno (otros que se oponen con vehemencia al juicio político a la fiscal: hasta el presidente de la República lo ha dicho) se sumaron a los del correísmo para aprobar... ¡el juicio político a la fiscal! ¿Podían desautorizarlo? Más que eso: debían. La solicitud del juicio presentada por la correísta Gissella Garzón no cumplía los requisitos prescritos en la ley. Pero en lugar de archivarla, como correspondía, decidieron echarle una manito. Se ve que socialcristianos y gobiernistas sí apoyan el juicio político después de todo. [Ver más](#)



Ecuador condena acciones de la Fiscalía de Guatemala. Primicias

Costa Rica, Ecuador, Panamá y República Dominicana, países miembros de la Alianza para el Desarrollo en Democracia, han condenado este 9 de diciembre las acciones de la Fiscalía de Guatemala para declarar nulas las elecciones presidenciales y contra el presidente electo, Bernardo Arévalo de León. En un comunicado, esos cuatro países manifestaron "su profunda preocupación por las acciones reiteradas de la Fiscalía de la República de Guatemala, las cuales van en detrimento directo de la independencia de poderes y de la clara voluntad soberana, expresada libremente en las urnas por la ciudadanía de ese hermano país". [Ver más](#)



OPINIÓN

País relajado. César Ulloa. La Hora

Ni en la peor de las pesadillas las personas afectadas por la corrupción, la inseguridad y el desempleo se podrían cruzar de brazos, sin embargo, esto que resulta inimaginable en cualquier sociedad ocurre en el Ecuador y de manera diaria. Al día de hoy, la mayoría de la población es afectada de diversas maneras. Posiblemente y al menos, una persona en cada familia ha sido robada, otra quiere irse del país y varias están desempleadas. Las soluciones no son inmediatas, debido a la complejidad de un problema que refleja un acumulado de errores, insensibilidad e improvisaciones de los gobernantes de turno. Es el momento de replantear el estado de las cosas de manera radical. [Ver más](#)



Gaitán Villavicencio: ¡Basta ya! Expreso

El Estado está sometido a crecientes niveles de violencia y ataques desmedidos de grupos delincuenciales organizados en ocho provincias y en Guayaquil y Quito, y de manera alarmante; y de forma episódica pero progresiva en el resto del país por la expansión del narcotráfico y de las actividades ilegales de la hidra criminal, o economía subterránea. Al fracaso de las acciones de la fuerza pública (PP.NN. y FF.AA.), incluso en estados de excepción, de forma recurrente, citamos los casos de Guayaquil, Durán y Esmeraldas por sus ínfimos resultados para desestimular las muertes violentas. [Ver más](#)



Editorial: Permisos imposibles. Expreso

Si a un juez de la Corte Constitucional le resulta casi imposible obtener el permiso de tenencia y porte de armas por las trabas que encuentra en un trámite que dura meses, difícilmente podrá ser una realidad el que baste una autorización presidencial para que la población necesitada tenga acceso a ello, tanto por los costos como por el tiempo que demanda. No obstante, le es más fácil obtener el permiso al cabecilla de una banda criminal, por el poder que le da el dinero mal habido y las conexiones que tenga, antes que a un ciudadano de a pie, a quien incluso le será imposible comprar un arma en el mercado local. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Domingo, 10 de diciembre 2023

Testimonio de vida de Rodríguez Lara. Mayra Aguirre Robayo. La Hora

El historiador Enrique Ayala Mora pregunta al expresidente (1972-1976) general Guillermo Rodríguez si le gustaría hacer sus memorias. “Estaba a punto de comenzar. Estoy haciéndolo con usted”, le responde. El libro ‘Guillermo Rodríguez Lara. Testimonio de vida y del nacionalismo revolucionario’ es un testimonio de vida y trayectoria del Nacionalismo Revolucionario con 36 entrevistas que iniciaron en marzo de 2014; relata lo influyente del país en la segunda mitad del Siglo XX de las FF.AA. [Ver más](#)



Martín Pallares: Prudencia, señora ministra. Expreso

El tema viene a cuento por lo que la ministra de Gobierno, Mónica Palencia, le dijo a Carlos Vera en una entrevista. Ahí, Palencia, que asumió el cargo con un incómodo conflicto de interés por haber sido abogada de uno de los acusados por haberse embolsicado los fondos de pensiones de la Policía Nacional, lo defendió vehementemente en su calidad de ministra. Nada de malo tiene que una abogada defienda ante la prensa a uno de sus exclientes, pero de ahí a hacerlo como ministra de Gobierno, a sabiendas que ese cliente es considerado por la Policía (institución que está bajo su rectoría) como uno de los principales responsables de uno de los mayores desfalcos en la historia reciente, es otra cosa. [Ver más](#)



Alcalde: se acabó el round de estudio. Ugo Stornaio. La Hora

Acabaron las fiestas de Quito y seis meses de gestión de Pabel Muñoz. La alegoría del box es necesaria. Hay mucho por hacer. La inauguración de una obra controvertida, que tardó años, inaugurada y reinaugurada en tres alcaldías, con denuncias de sobreprecios e irregularidades, es la punta del iceberg de una ciudad que perdió el brillo de sus festejos, devenidos en ritos alcohólicos masivos -chivas y conciertos- y fecha menoscabada por la ley de feriados. [Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

Una falla técnica en el avión presidencial retraso el viaje de Daniel Noboa a Argentina. Teleamazonas



Varios puntos de ayuda humanitaria acogen a los migrantes venezolanos. Teleamazonas



El desbordamiento de ríos deja 400 damnificados en Esmeraldas. Teleamazonas



El Presidente de Brazil pide a Nicolás Maduro evitar agravar disputa territorial con Guyana. Teleamazonas



20 delincuentes se robaron tres cajas registradoras de un conocido supermercado. Teleamazonas

